



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La iniciativa que busca recuperar la presidencia Claudia Sheinbaum se ve, por el momento, fuera de su alcance. Cuestión de ver la mañanera del pasado 28 de julio en la cual los temas que más resonancia tuvieron en medios y redes sociales fueron los que tienen que ver con temas de coyuntura, no con programas de su gobierno.

Las versiones, con información no confirmada, de una supuesta lista de políticos que Estados Unidos buscaría le sean entregados la obligó a negar la versión y rechazar que haya negociaciones en este sentido con la administración Trump.

De igual manera, ante la aparición de más videos y fotografías mostrando lo que ya se empieza a llamar como "turismo de lujo" de parte de algunos morenistas, tuvo que volver a hacer un llamado a los militantes de su partido: "Todos tenemos que comportarnos adecuadamente", señaló en la conferencia en Palacio Nacional, además de decir que el poder se ejerce con humildad.

Incluso el secretario de Educación Pública, Mario Delgado, tuvo que responder preguntas de reporteros acerca de sus vacaciones en Portugal, aclarando que las pagó con sus propios recursos, pero sin quitarse la imagen de que la austeridad quedó para mejor ocasión.

Lo que queda de la semana no ofrece ocasión para recuperar la iniciativa, porque está por cumplirse el plazo para la entrada

en vigor de los aranceles que el inquilino de la Casa Blanca busca imponer por la falta de resultados en materia de combate a los cárteles del narcotráfico.

Incluso su declaración de que la informalidad ha disminuido, algunos medios encontraron que los datos para tal afirmación no concuerdan con la información de su propio gobierno.

Así que deberá trabajar para recuperar la iniciativa.

APUNTES ELECTORALES

El INE, pese al voto en contra de la consejera presidenta Guadalupe Taddei, multará a los candidatos ganadores en la pasada elección judicial, pero con rebajas para que, por su "condición económica", las puedan pagar; asimismo, habrá amonestaciones públicas

para varios candidatos y se seguirá investigando el origen de los acordeones.

A partir del inicio del próximo periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados, Morena y sus aliados propondrán reducir el financiamiento público para los partidos políticos, así como un recorte en el presupuesto del INE, esto a partir de una iniciativa que prepara el coordinador de los legisladores morenistas **Ricardo Monreal**, con base en los pronunciamientos de la presidenta Sheinbaum. En 2019, cuando se propuso por primera vez la medida, los aliados electorales de Morena, el PT y el Verde, votaron junto a la oposición en contra.

Rechazo en redes sociales generó la declaración de la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, en el sentido de que la causa de la muerte de Irma Hernández fue un infarto "les guste o no", en algo que fue calificado de falta de tacto y contrario al humanismo que promueve su partido.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto Gobierno de México